
Subject: Regaine, wie war/ist es bei euch?
Posted by ambria on Sun, 30 Jul 2006 11:06:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Leidensgenossinen,

im Folgenden werde ich euch meine kleine Geschichte schildern, vielleicht kommt sie dem ein
oder anderen ja bekannt vor.
Als ich vor einem halben jahr beim Arzt war, war die Diagnose schnell gestellt: AGA. Eigentlich
hab ich sie mir schon vorher gestellt, da meine Mutter und meine Tante das gleiche haben.
Mittlerweile war ich bei drei Ärzten und die meinten es wäre klar, dass ich das hab (bluttest
normal). Den haarausfall hab ich schon lang beobachtet, aber habe es immer auf Färben etc.
geschoben (so um die 130, 150 haare)
Nun, ich habe ell cranell bekommen, was den HA auch innerhalb von 3 tagen stoppte. Ich war so
glücklich! Dies hielt 4 Monate an und jetzt bin ich bei Regaine...ich hab 2 monate gewartet und
ell cranell weiter genommen, aber es wirkte einfach nicht mehr. nachdem ich einen tollen neuen
Arzt gefunden habe ( die anderen waren meiner Meinung nach nicht besonders kompetent, zu
meiner Pille, die nicht extra was dagegen tut sagten sie nur: "die ist ok") benutze ich nun seit 3,5
Wochen Regaine und seit einer nehmen ich die neo eunomin.
Hat jemand Erfahrung mit dieser Pille? das würde mich wirklich interessieren.
Nun, nach 1,5 Wochen hat das Shedding angefangen  (zumindest glaube ich das, mittlerweile
weiß ich nciht mehr was ich glauben soll so verzweifelt bin ich). Also wenn es das ist (aber ich
bin schon der Meinung, dass ich viiiiel mehr haare verliere), dann ist es doch kein schlechtes
Zeichen, oder? Wie war es denn bei euch und wie lange hat es gedauert? 
Nimmt jemand eventuell schon länger regaine?
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